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2018～2019年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①菅原会員のお母様がご逝去されまし

た。８月３１日にお通夜、９月１日に葬

儀が執り行われます。 

②９月に、ポリオサバイバーの実話に基

づく映画が、札幌のシアターキノで上映

されます。資料を回覧致します。 

委員会報告・会員情報
６０周年実行委員会  

川口義弘 副実行委員長 

記念式典まであと半月となり、本日18時

30分より最終の実行委員会が開催されま

す。皆様には記念式典出席のご案内をお

配りさせて頂きました。必ず出席して頂

きますよう宜しくお願い致します。ま

た、当日、ネクタイを必ず着用の上、例

会の始まる15分前の13時15分より、スエ

ヒロの入り口で写真撮影を行います。記念誌などに使用させてい

ただきます。いよいよあと半月で、各部会とも忙しくなってくる

と思いますが、宜しくお願い致します。 

次週の予定
９月６日（木）理事会担当　定時総会 

９月７日（金）2510地区親睦野球大会前夜祭 

（岩見沢市 北海道グリーンランド ホテルサンプラザ） 

９月８日（土）2510地区親睦野球大会（岩見沢市営球場） 

９月１５日（土）60周年式典及びIM 

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ LGBTについて －
【社会奉仕委員会担当例会】

滝川市議会議員

舘内 孝夫 様

これまでのご自身の経験も

含めて、LGBTの基本につい

て卓話をいただきました。 

1. LGBTについて：

L=Lesbian (女性同性愛

者)、G=Gay (男性同性愛

者)、B=Bisexual (両性愛

者)、T=Transgender (身体

と心の性が一致しない人) の頭文字をとり、性的少数者の一部の

人々を指した総称で、日本の民間の調査では7.6～8.0%（約13人

に1人）がLGBTに相当します。これは、日本人の中でAB型の人の

割合、左利きの人の割合とほぼ同じです。 

2. 性のグラデーション： 性には３つの要素があり、①　身体の

性別、②　心の性別（性自認）、③　性的指向（誰を好きになる

か）で、この3つの組み合わせで定義される性別には多様性があ

ります。 

3. LGBTの悩み：誰にも相談できないことや、暮らしや生活上の

悩みを抱えている人が多く、また、一般にまだ理解されていない

ため、カミングアウトできない人がとても多いのが現実です。も

し身近な人からLGBTについて相談されたら親身になって話をよく

聞いて下さい。「常に自分の周りにもLGBTがいるかもしれないと

いう意識を持つことで、日常のちょっとした言動や気遣いが変わ

ってきます。」 

以上、大変有意義な卓話を抜粋して掲載させていただきました。 

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

千田史朗：60周年記念を迎えるにあたり、車を2台寄付して

頂いて。池田吉隆：60周年記念ゴルフ大会を無事終えて。山

根英治：多くのメンバーの参加・協力を頂き、秋祭りを終え

て。渡辺浩司：滝川神社秋季例大祭神輿渡御を無事終えて。竹

田行宏：我が家の亀を紹介頂いて。水原勝之：担当例会を終え

て。 

合計 20,000円　累計 413,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年09月01日

出席報告　　　8月30日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 10名 65名 24名 73%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： ありません

■ゲスト ： 舘内 孝夫 様（滝川市議会議員）　

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 神部洋史

第3098回　例会報告　平成30年8月30日（木）

会長挨拶
８月も最終例会です。皆様のお陰をもちまして、早くも丸２か月が過ぎました。これからもどうぞ宜しくお願い

致します。先週末２５日に、６０周年記念ゴルフ大会が行われました。佐藤副実行委員長、池田事業部会長のご

人徳のお陰もあり、午前中の雨があがり、大会は無事終了しました。ありがとうございました。結果は記念式典

の懇親会の中で発表されます。記念式典まであと２週です。準備も追い込みですが、皆様の手で成功させて頂き

たいと思います。宜しくお願い致します。


